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Pendlerverkehr verbessern

Die Bezirksverordnetenversammlung Treptow-Köpenick von Berlin möge beschließen:

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen dafür einzusetzen, dass 
umgehend mit der Ermittlung der Parkraumnachfrage und der Planung von gebührenfreien 
Parkplätzen und Parkhäusern in den Berliner Außenbezirken und vor dem S-Bahnring begonnen 
wird, um mit den so zu schaffenden Parkflächen die Entlastung der Innenstadt vom motorisierten 
Individuellen Pendlerverkehr und vom Park-Such-Verkehr zu bewirken.
Das Bezirksamt wird ersucht, vorrangig die für diesen Zweck geeigneten Flächen in der Nähe der 
im Bezirk gelegenen S-Bahnhöfe zu ermitteln, insbesondere am in der Entwicklung befindlichen 
Gelände Betriebsbahnhof Schöneweide.

Begründung:
Zumutbare Parkflächen außerhalb des S-Bahnrings führen zur vom Senat angestrebten 
Verringerung des motorisierten Individualverkehrs im Zentrum, sofern günstige 
Anschlussmöglichkeiten im ÖPNV existieren. Beispielsweise verfügt die Stadt Stuttgart über mehr 
als 100.000 Pendlerparkplätze.

Berlin, den 25.03.2019

Vorsitzender der AfD-Fraktion
Alexander Bertram
und
Andreé Bügel


